

## Interview de Yacouba Malle, directeur exécutif de la Fondation EAA

Dossier de la rédaction de H2o  
March 2014

"Le passage du CREPA à l'EAA a été salutaire pour la plupart des pays"

À la faveur des réformes institutionnelles, le Centre régional pour l'eau potable et l'assainissement à faible coût - CREPA, est devenu l'Agence intergouvernementale panafricaine Eau et Assainissement pour l'Afrique - EAA. Lancées en mai 2011, ces réformes ont entraîné des changements majeurs, aussi bien au niveau des ressources humaines et financières qu'au niveau de la gestion administrative et des réalisations physiques. Pour permettre à l'opinion nationale et internationale de mieux s'imprégner des résultats issus de ce changement, deux reporters du quotidien Le Pays ont rencontré le directeur exécutif de la Fondation EAA, l'une des quatre entités de l'agence avec le Secrétariat exécutif, le Centre de recherche et de compétences et le Groupement d'entreprise et d'investissement. Yacouba Malle dresse un bilan plus que positif de la réforme : des réalisations majeures ont été enregistrées dans de nombreux pays africains grâce à l'avènement de EAA.

L'interview par Dabadi Zoumbara et Ben Issa Traoré, Le Pays (Ouagadougou) - AllAfrica 18-02-2014